



EGON MÜLLER SCHARZHOF VDP, Wiltingen

Der Scharzhof zu Wiltingen ist nicht einfach nur ein Weingut. Er ist eine Legende, ein Stück deutsches Kulturgut, denn vom Scharzhof kommen mit die besten, edelsten und berühmtesten Weine Deutschlands. Egon Müller IV. leitet seit 1991 dieses Traditionshaus am Fuße des Scharzhofberges. Aus stolzen sieben Hektar in den besten Lagen dieses berühmten Weinberges und rund 4 Hektar in der Wiltinger Braune Kupp werden aus der Rieslingtraube ausschließlich rest süße Weine erzeugt. Diese sind so perfekt balanciert, so ausgewogen, so kraftvoll und gleichzeitig filigran, so mächtig und gleichzeitig elegant, so betörend und verführerisch wie kaum ein anderer Wein es sein kann. Zu Recht sind zahlreiche Weine vom Weingut Egon Müller zu Scharzhof Legenden geworden.

Im Keller wird man vergeblich nach moderner Technik schauen. Alles geschieht hier sehr traditionell, mit großer Sorgfalt und Bedächtigkeit. Der Ausbau der Weine erfolgt in alten Holzfässern, die häufiger repariert als ersetzt werden. Warum auch sollte man dort etwas ändern? Gibt doch der Erfolg seit Jahrzehnten Recht, die Tradition zu bewahren und nur in ganz kleinen Schritten weiter zu entwickeln. Die besten Weine des Gutes werden versteigert und erzielen regelmäßig Höchstpreise, weil sie weltweit gesucht und geschätzt sind. Daher gibt es auch keinen Ab-Hof-Verkauf.



5 Trauben im Gault-Millau 2017, Kollektion des Jahres 2012

Scharzhofberger Riesling Spätlese 2006

Zarte Botrytisnoten lassen schon im hoch komplexen Bukett dieser Scharzhofberger Riesling Spätlese mit feinster Pfirsich- und Maracuja-Frucht einen ganz großen Wein erwarten. Die unverwechselbare Scharzhofberger Kräuternote identifiziert ihn eindeutig als Wein dieser berühmtesten Lage Deutschlands. Am Gaumen dann ein ungemein stoffiger Wein, zum Kauen, mit beeindruckender Süße und - verzeihen Sie uns diesen Ausdruck - erotischer Säure, druckvoll, mächtig, und dennoch feinst ziseliert. Ein faszinierender Wein, ein echter Egon Müller, mit unglaublichem, facettenreichem Spiel. Aufgrund der extrem niedrigen Erntemenge des Jahrgangs 2006 entschied sich Egon Müller dazu, die Schatzkammer des Scharzhofs zu öffnen. Dies bietet Ihnen die extrem seltene Gelegenheit, bereits trinkreife und vor allem nachweislich perfekt gelagerte Flaschen zu erwerben, die ihren Weg ohne Umwege von den Kellern des Scharzhofs in unser Lager gefunden haben. Nach knapp zwei Jahrzehnten Reife befindet sich diese Ausnahme-Spätlese nun auf ihrem Höhepunkt, sie wird dieses Niveau aber auch noch viele Jahre halten!



Weinsorte:	<input type="radio"/>
Trinken bis:	2040
Inhalt:	0,75 L
Passt zu:	